



BUREAUX No. 25 RUE ST-THERÈSE. — P. O. BOITE 2144, MONTREAL.

Je me hâte de rire d'autant de peur d'être plus tard obligé d'en pleurer.... FIGARO.

VOL II No. 44.

MONTREAL, 18 JUN 1881.

1 CENT LE NUMERO.

H. BERTHELOT & Cie. Editeurs-Propriétaires.

W. F. DANIEL, Imprimeur et Administrateur.



A QUEBEC

Le conseil de ville de Québec vient de passer une résolution pour la construction d'un deuxième aqueduc. Vous voyez d'ici le maire qui ferme les portes de l'écurie après que les chevaux sont sortis.

Feuilleton

LA VENGEANCE

Aussitôt après le départ du faux moine, Arthur aurait bien désiré pouvoir exterminer la vipère; il regarda par le trou de la serrure et vit qu'elle allait d'un côté à l'autre de la chambre comme un général resté maître sur le champ de bataille.

Ne voulant pas s'exposer à ses malices, Arthur choisit le moment où elle se trouvait à l'autre bout de la chambre et ouvrant brusquement la porte il introduisit un autre bassin plein de lait; la hideuse bête bondit pour arriver

jusqu'à lui mais elle ne put l'atteindre. Une heure après elle paraissait endormie. Sans doute elle était en frais de digérer les nombreuses gorgées qu'elle avait bues. Trois ou quatre coups de plat de sabre la rendirent toute grimaçante et hors d'état de vivre.

La pauvre mère frémissait et pleurait en pensant au danger auquel son enfant avait été exposé.

A quelque temps de là Arthur se préparait pour un long voyage.

A la voix de Pierre l'Ermito, une foule de nobles et de paysans, même des femmes et des enfants avaient arboré sur leur poitrino une croix de drap rouge qui était le signe de leur engagement dans la grande expédition qu'ils entre-

prisaient. Cette grande entreprise n'était rien moins que la délivrance du Saint Sepulchre contre les Musulmans. Arthur était du nombre. Sous la conduite de Pierre l'Ermito et d'un chevalier Normand surnommé Gauthier. Tous partaient pour la première croisade.

Rendus à Constantinople, rendez-vous des pèlerins, ils s'embarquèrent presque sans vivres, ce qui fit que plusieurs périrent avant d'arriver à l'Asie mineure; un plus grand nombre succombèrent de faim, de soif et de fatigue avant d'arriver à Jérusalem.

Parmi ceux qui purent atteindre le terme de leur voyage on pouvait voir Arthur et son ancien rival.

Les tentes étaient à peine déployées quo déjà Léon avait trouvé moyen de se glisser dans le camp des Musulmans. Celui-ci quo je vous désigne, leur disait-il est un de vos plus dangereux ennemis. Il est de la plus haute importance qu'il vous tombe entre les mains mort ou en vie. Mort, il ne pourra plus engager ses compatriotes à s'armer contre vous, vivant vous pourrez retirer de lui une riche rançon. Il possède des biens immenses et ne reculera devant aucun sacrifice pour obtenir sa mise en liberté.

Les infidèles écoutaient ce traître avec mépris, mais sentant l'importance d'une pareille capture ils résolurent de tondre des embuches au malheureux Arthur,